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道医師国保の頁

　去る10月19日(金)に全国医師国民健康保険組合連

合会（略称「全医連」）の第56回全体協議会が、九

州ブロック（担当：佐賀県医師国保組合）主催で、

佐賀県佐賀市：「ガーデンテラス佐賀 ホテル＆マリ

トピア」において全国各医師国保組合の代表者など

403名が参集して開催された。

　その概要を報告する。

　当組合の出席役員

　常務理事　三戸　和昭　　理　　事　中村　興治

　理　　事　今　　眞人

　全医連の全体協議会は、全国を中国四国、関東甲

信越、近畿、九州、中部、東北北海道（開催順序）

の６ブロックに分け、ブロック持ち回りによって開

催され、医師国保組合運営上の問題点などについて

協議している。

　会議は各組合の理事長（代表者）が出席する代表

者会を開催した後、全体協議会を開催するのが慣例

となっている。

平成29年度会計決算等を審議

来年の第57回全体協議会の主催は
中部ブロック

開催地は岐阜市と決定

　代表者会は、昼食後12時30分から各組合の理事長

（代表者）が出席し開催された。

　なお、当組合から 長瀬 清 理事長の代理として、

三戸 和昭 常務理事が出席している。

　徳永 剛 佐賀県常務理事が司会を担当し開会を宣

した。

　最初に、凌 俊朗 佐賀県理事長から主催ブロック

を代表しての挨拶が行われた後、宮城 信雄 全医連

会長（沖縄県理事長）から挨拶が行われた。

　この後、司会者から本年度から新たに組合理事長

に就任された 土居 良雄 千葉県理事長と 越智 眞

一 滋賀県理事長の紹介が行われた。

　議事に入る前に議長選出が行われ、議長は慣例通

りとして良いか提案があり、満場一致で了承され担

当組合の 凌 俊朗 佐賀県理事長が議長に選出され

議事に入った。

〈協議事項〉

　⑴ 平成29年度事業報告について

　⑵ 平成29年度歳入歳出決算について

　⑶ 平成29年度監査報告について

　⑷ 全体協議会の運営について

　⑸ 決議(案)について

　⑹ 監事の選任について

　⑺ 次期全体協議会の開催地について

　⑴～⑵は、全医連庶務担当 豊田 紘生 理事（大

阪府副理事長）から、⑶は、全医連 豊田 俊明 監

事（佐賀県副理事長）から報告がなされ、議長が⑴
～⑵について質疑を求めたが、質疑なく満場一致で

承認された。

　⑷は議長より説明がなされ、次第どおり運営する

ことが異議無く、承認された。

　⑸については、全医連事務局で取り纏められ、全

医連理事会で承認された「決議(案)」の文案を 蒔

本 恭 長崎県理事長から朗読発表された。この決議

(案)について質疑は特になく、決議を諮り満場一致

の拍手により承認された。

　⑹では、議長が任期満了に伴う新監事に 松本 純

一 三重県理事長を候補者として指名し後任の監事

全国医師国民健康保険組合連合会

第56回全体協議会開催

　「医師国保組合への国庫補助率削減を早急に見直すこと、

また、保険者に対しては、高齢者医療制度への拠出を安易

に求めないこと」等の決議を採択

主催ブロック代表挨拶の 凌　俊朗 佐賀県理事長
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とすることでよろしいか意見を求めたが異議無く、

挙手による決議を諮り、挙手全員により承認された。

　⑺については、議長が「運営に関する覚書書」に

基づき、中部ブロックが主催し、担当は岐阜県医師

国保組合とする提案がなされ、満場一致により承認

された。小林 博 岐阜県理事長が欠席のため、代理

として 川出 靖彦 副理事長から挨拶がなされた。

　協議事項終了後に、議長が意見を求めたところ決

議（案）の文言について意見が出たが、宮城 信雄

全医連会長から「この決議文は、理事会・代表者会

で決議されたため次年度以降において表現を見直し

たい。」との回答をもって、決議（案）については

提出どおりとされた。

 

 

代表者会で決議した事項の報告

　午後１時30分から全体協議会が開催され、徳

永 剛 佐賀県常務理事が司会を担当し、第56回全体

協議会の開会を宣した。

　最初に 凌 俊朗 佐賀県理事長から主催ブロック

を代表しての挨拶が行われた後、宮城 信雄 全医連

会長（沖縄県理事長）から挨拶が行われた。

　次に、来賓の方々が祝辞を述べられた。

　　日本医師会会長　　　　　横倉 義武 先生

　　佐賀県知事　　　　　　　山口 祥義 氏 

（代理 川久保 三起子 健康福祉部長）

　　佐賀市長　　　　　　　　秀島 敏行 氏

（代理 畑瀬 信芳 副市長）

　　全国国保組合協会会長　　真野   章 氏

　　参議院議員　　　　　　　羽生田   俊 先生

　　参議院議員　　　　　　　自見 はなこ 先生

　引き続き、司会者から来賓者の紹介が行われた。

　　日本医師会常任理事　　　小玉 弘之 先生

　　佐賀県国保連合会理事長　岩島 正昭 氏

　議長には慣例により、担当組合の 凌 俊朗 佐賀

県理事長が選任され、担当ブロックの理事長の紹介

が行われた後、議事が進められた。

〈報告事項〉

　⑴ 平成29年度事業報告について

　⑵ 平成29年度歳入歳出決算について

　⑶ 平成29年度監査報告について

　⑷ 決議について

　⑸ 任期満了に伴う役員（監事）の選任について

　⑹ 次期全体協議会の開催地について

　⑴～⑵は、全医連庶務担当 豊田 紘生 理事（大

阪府副理事長）から、⑶は、全医連 豊田 俊明 監

事（佐賀県副理事長）から報告がなされた。

　⑷について、蒔本 恭 長崎県理事長から朗読発表

され、議長より「この決議は、先程の代表者会で承

認されていますが、皆様方の盛大な拍手をお願いい

たします。」と述べられた。

　なお、採択された「決議」の取扱い等については、

内閣総理大臣他、政府関係機関に送付することも併

せて報告された。

　⑸では、任期満了となる 山本 真二 監事（和歌

山県常務理事）の後任として、松本 純一 先生（三

重県理事長）が選任されたことが報告された。

　⑹の開催地については、議長より代表者会議にお

いて、中部ブロック主催で、岐阜県医師国保組合が

担当することが決定され、日時は平成31年９月21日

（土）、場所は岐阜市内の「長良川国際会議場」であ

ることが報告された。

　次いで、国保問題検討委員会の 篠原 彰 委員長

（静岡県理事長）から国保問題検討委員会の中間報

告が行われた後、講演が次の演題により行われた。

＊講演Ⅰ

　　座　長：佐賀県医師会　池田 秀夫 会長

　　演　題：『近代医学の形成と佐賀藩』

　　講　師：佐賀大学地域学歴史文化研究センター

特命教授 青木 歳幸 氏

挨拶をされる全医連 宮城 信雄 会長 来　   賓
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＊講演Ⅱ

　　座　長：佐賀県医師会　沖田 信光 顧問

　　演　題：『暮らしを彩る佐賀の焼き物』

　　講　師：佐賀県立九州陶磁文化館

館長 鈴田 由紀夫 氏

　以上で全医連の第56回全体協議会は無事終了し

た。

3

会議場」であることが報告された。    ＊講演Ⅱ 

次いで、国保問題検討委員会の 篠原 彰 委員長   座  長：佐賀県医師会 沖田 信光 顧問

（静岡県理事長）から国保問題検討委員会の中間  演 題：『暮らしを彩る佐賀の焼き物』 

報告が行われた後、講演が次の演題により行われた。 講 師：佐賀県立九州陶磁文化館

館長 鈴田 由紀夫 氏
＊講演Ⅰ

    座  長：佐賀県医師会 池田 秀夫 会長      以上で全医連の第 56回全体協議会は無事終

    演 題：『近代医学の形成と佐賀藩』 了した。 

    講 師：佐賀大学地域学歴史文化研究センター

特命教授 青木 歳幸 氏


